

トンボが飛び始め、秋の気配が近づいています。8月は水あそびや感触あそびを行いました。子ども達は、様々な感触に戸惑ったり、喜んだりして、素材の感触を楽しみました。9月は残暑が厳しそうですが、天候を見ながら戸外へ出掛け、秋を見つけたり、たっぷり体を動かしたりして遊びたいと思います。

<9月の予定>

1日(水)身体測定・引き取り訓練 21日(火)十五夜 25日(土)あそぶ会 6日(月)と毎週木曜日は、英語で遊ぼう!があります。 ※遊ぶ会の詳細は、後日お知らせします。



お誕生日 おめでとう!!

<今月のねらい>

- ・活動と休息のバランスをとりながら、健康で快適な生活ができるようにする
- ・子どもの主張や気持ちを十分に受け止め、互いの思いが伝わるようにする
- ・子どもの健康状態に合わせた活動時間に配慮し、休息や水分補給をこまめに とるよう心がける

<お知らせ>

感触遊び!

今月は水遊びや様々な感触を楽しめる寒天あそび、片栗粉粘土あそび、スライムあそび、氷あそびを行いました。他クラスで先に感触遊びを始めると「あれは何?」「何やってるの?」と興味津々な子どもたち。早くやってみたくて、「今日やる?」と毎朝確認されるほどでした。やっと、きりん組が実施する日になって準備をしていると「何やるの?」と聞かれ、「ひ・み・つ!」と答えると「〇〇やるんでしょ?もう、わかっているんだから!」とワクワクが止まらないようでした。

寒天遊びは、子どもたちにとって、ゼリーとして馴染みのあるものですが、大きいバットに入っている寒天は、迫力があります。そして、冷蔵庫から出したての寒天は、とにかく冷たく、プルンプルンの感触に、皆「あ~気持ちいい~!」と言っていました。切ったり、握りつぶしたりして、最後はかき氷やジュース屋さんになって楽しんでいました。

片栗粉粘土遊びでは、粉の状態の粉がきしむ感触から少しずつ水を入れると固まって固い感触、そして水の分量が増えてトロトロの感触を楽しみました。途中から食紅(赤・黄・青)をグループごとに1色ずつ入れてみると、マーブル状のコントラストになり、グループ内で少量ずつ片栗粉粘土を交換するとさらに色の変化があったり、まだら模様になったりで、「地球だ!」「サーティワンアイスクリームだ!」と言って、「そろそろご飯だから、おしまいにしない?」と言ってみると「まだ遊ぶ~!」というほど感触を満喫していました。

まだ、子ども達が楽しみにしている感触遊びを予定しています。満足するまでたくさん遊べるように、朝9時20分までの登園のご協力をお願いいたします。